

455.

## Entschuldigungen.

Entschuldigt wurden von der heutigen Sitzung die Herren Abgeordneten von Burgk, Thiele und Müller (Chemnitz) wegen dringenden Geschäften.

456.

Mündlicher Vortrag der ersten Deputation über die Differenzpunkte hinsichtlich der Berathungen über das königliche Decret, die Armenordnung betreffend.

Zur

## Tagesordnung

übergehend, trug 1. Herr Abgeordneter von Criegern, als Referent, mündlichen Bericht der ersten Deputation der zweiten Kammer über das Ergebnis des am 26. Januar 1868 stattgefundenen Vereinigungsverfahrens über den Gesetzentwurf, die Aufhebung und Abänderung einiger Bestimmungen der allgemeinen Armenordnung vom 22. October 1840 betreffend, vor, indem derselbe dem betreffenden Vorschlage der ersten Deputationen beider Kammern mündliche Erläuterungen beifügte.

Ohne Debatte nahm auf gesonderte Fragstellung die Kammer nach dem Vorschlage der Deputation

§ 1 und § 1 b.

einstimmig

an.

Bei

§ 2

ergriffen das Wort Herr Abgeordneter Heinze, Herr Referent, Beide wiederholt, Herr Geheimer Rath Körner, Herr Abgeordneter Heinze mit Zustimmung der Kammer zum dritten Male, Herr Präsident, Herr Abgeordneter Beckmann, Herr Abgeordneter Fahnauer, Herr Abgeordneter Heinze mit Zustimmung der Kammer nochmals.

Nach Schluß der Debatte und Verzicht auf das Schlußwort nahm auf gesonderte Frage die Kammer

§ 2, § 2 b. und § 6,

sowie ohne Debatte

§ 5 und § 11 a.

nach dem Vorschlage der Deputation

einstimmig

an, sowie

Dritte Abtheilung.

73